



La *lagartera*, la primera escultura monumental del artista y promotor cultural Francisco Toledo, ya se encuentra colocada en la Macroplaza de Monterrey. Desde hace varios meses el maestro se encuentra en esa ciudad del norte del país trabajando en la obra de 24.5 me-

tros de largo, 10 de ancho y tres de altura, aproximadamente, hecha con acero, yeso, resinas y fibra de vidrio. La pieza, que representa escamas y lagartos de distintos tamaños, será develada en unos meses ■ Fotos Reuters/Tomás Bravo